

PUBLIK

Koramil 0829-02/Socah Terima Kunjungan Siswa Siswi TK Al Islam Keleyan

AHSAN - BANGKALAN.PUBLIK.CO.ID

Nov 2, 2023 - 15:36



Danramil 0829-02/Socah, Mayor Inf Moh Nurhamzah berfoto bersama siswa-siswi TK Al Islam Keleyan

BANGKALAN, - Koramil 0829-02/Socah menerima kunjungan istimewa dari Taman Kanak-Kanak Al-Islam Keleyan Socah dalam rangka pembelajaran dengan tema "TNI Impianku". Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang peran Tentara Nasional Indonesia (TNI) kepada generasi muda.

Kegiatan ini berlangsung di Makoramil 0829-02/Socah dan dihadiri oleh para siswa dan guru dari Taman Kanak-Kanak Al-Islam Keleyan Socah. Danramil 0829-02/Socah, Mayor Inf Moh Nurhamzah menyambut hangat kedatangan para tamu dan mengungkapkan pentingnya pendidikan tentang TNI kepada generasi

muda.

"Kami sangat senang melihat semangat belajar dan rasa ingin tahu anak-anak kita tentang TNI. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan gambaran yang lebih jelas tentang peran TNI dalam menjaga kedaulatan dan keamanan negara," Tutur Danramil.



“Kunjungan dari siswa-siswi TK Al- Islam Desa Keleyan Kecamatan Socah ini sudah yang kedua kalinya. Kunjungan pertama pada bulan november tahun 2022, kunjungan kedua, hari ini. Tujuannya adalah agar siswa-siswi ini dapat bersosialisasi dengan personel Koramil, mengenal sejak dini lingkungan Koramil.” Sambungnya.

Selama kunjungan, para siswa mendapatkan penjelasan mengenai sejarah, tugas, dan peran TNI dalam menjaga keamanan dan kedaulatan negara. Mereka juga diberikan kesempatan untuk melihat peralatan, kendaraan militer serta penggunaan seragam yang digunakan TNI oleh personel Koramil 0829-02/Socah.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Koramil 0829-02/Socah dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendukung pendidikan karakter generasi muda. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk membentuk generasi yang mencintai dan memahami peran TNI dalam menjaga keutuhan negara.

(Pendim_0829)